



Morena realizará asambleas informativas en todo el país por reforma al Poder Judicial



Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, adelantó que en septiembre se retomará el debate sobre la necesidad de revisar y robustecer al Poder Judicial. Además dio a conocer que Morena y la coalición Juntos Hacemos Historia convocarán a asambleas informativas que se realizarán en todo el país.

Agregó que para estas se invitará a colegios, penalistas, constitucionalistas, barras de abogados y especialistas para que asistan a los foros que se realizarán en todo el país.

Lo anterior tras calificar como una “chispa provocadora” el desarrollo de los conversatorios que hace unas semanas empezaron, al destacar que abrieron la reflexión en los mexicanos para saber si estarían dispuestos a que se modificara el procedimiento para elegir a los y las ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Posterior al encuentro que sostuvieron los integrantes de la Junta de Coordinación Política con los ministros de la SCJN, Javier Laynez Potisek, Loreta Ortiz Ahlf y Yasmín Esquivel Mossa, a fin de presentarles las conclusiones de dicho ejercicio, el también presidente del órgano refirió a la necesidad de revisar qué está pasando con la impartición de justicia cotidiana en México.

Ignacio Mier Velazco afirmó que algo anda mal en el Sistema Penal Acusatorio y en la relación y evaluación que debe realizar la Judicatura Federal a todo el aparato judicial.

<https://politico.mx/morena-realizara-asambleas-informativas-en-todo-el-pais-por-reforma-al-poder-judicial>